

12/4

生活発表会

12月4日(金)に生活発表会を行いました。コロナ禍の屋内での行事でしたが、マスクやアルコール消毒、検温、席の間隔はもちろんのこと、参加者の制限や換気、学年ごとに参観者を入れ替えるなど3密を避ける対策をとり、開催しました。園児たちは家族の前で緊張気味でしたが、歌やダンス、劇などを元気に披露していました。



ダンス(りんどう組)



合奏(ちゅうりっ組)



合唱と手話(ばら組)

11/14

「紅葉に映える尻高城址ウォーキング」開催

11月14日(土)高山村ガイドボランティア主催の「紅葉に映える尻高城址ウォーキング」を開催しました。

古屋の尻高城址の本丸には、約1時間かかりで到着。そこには由緒ある石宮6基のうち一番大きな石宮「尻高左馬頭」があり、「どうやって運んだのか?」と参加者間で話題になりました。また本丸付近からは、当時尻高氏が支配していた名久田方面と東吾妻町の高い建物が見えました。急坂もありましたが、全員無事に下山し、参加者からは「楽しかった」「天候も良く紅葉も見られた」と感想を聞くことができました。

このイベントにご協力くださった方々に感謝申し上げます。
高山村ガイドボランティア



婦人会がマスクを寄贈しました

高山村婦人会は、「吾妻養護老人ホーム」「りんどうの里」「中山の郷」の入所者と職員の方にマスクを寄贈することを決め、過日、各施設の所長さんにお渡ししました。

これからの季節、インフルエンザや新型コロナウイルスに感染しないで健康に過ごしてほしいとのことでした。



11/17
群馬県社会福祉大会
にて表彰

11月17日(火)、令和2年度群馬県社会福祉大会が群馬県庁正庁の間にて開催されました。当日は、コロナウイルス感染症防止のため規模を縮小された中、群馬県知事及び社会福祉協議会長などによる表彰等が行われました。

高山村の表彰者は左記の通りです。

◎群馬県知事表彰

○社会福祉関係団体役員表彰

平形作太郎 様

◎群馬県社会福祉協議会

○社会福祉関係団体

会長表彰・感謝
割田はつみ 様

今後も健康に留意し、益々のご活躍をお祈り申し上げます。



学校法人ニッポ
ンアカデミーよ
り消毒液440
個が寄贈されま
した

12月8日(火)に学校法人ニッポンアカデミー学校長の鈴木様が高山村役場へ来庁し、消毒液440個を寄贈されました。



相京大輝君、「FFJ検定特級」で全国最優秀賞を受賞！

令和2年度「FFJ検定特級(日本学校農業クラブ連盟主催)」の審査が、11月6日(金)に実施され、群馬県立吾妻中央高等学校3年の相京大輝さんが最優秀賞を受賞しました。

このFFJ検定とは、農業の知識や技術などの検定で、級位は、「初級」・「中級」・「上級」・「特級」があります。

「初級」と「中級」は校内での審査、「上級」は群馬県連盟での審査、「特級」は全国の審査となります。

また、「初級～上級」までは、知識や技術・活動してきた内容などが中心となりますが、「特級」は、3年間にわたり研究した内容を論文形式で提出するものです。

今回の受賞は、相京さんが高校3年間に取り組んできた内容が評価されただけでなく、研究論文としても高く評価されたことによるものです。

今回の受賞を受け、今後益々のご活躍を期待いたします。

相京君(左)と指導教諭の山口愉隆先生

